

REPUBLIQUE FRANÇAISE  
DEPARTEMENT DU RHONE

VILLE DE LYON



EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS  
DU CONSEIL MUNICIPAL

(Direction des Assemblées)

2015/934

Attribution d'une subvention de 2 500 euros à l'Association Atelier du Chat Perché pour son fonctionnement

Direction de l'Economie du Commerce et de l'Artisanat

**Rapporteur :** Mme BESSON Dounia

**SEANCE DU 16 MARS 2015**

COMPTE RENDU AFFICHE LE : 18 MARS 2015

DATE DE CONVOCATION DU CONSEIL MUNICIPAL : 9 MARS 2015

NOMBRE DE CONSEILLERS MUNICIPAUX EN EXERCICE AU JOUR DE LA  
SEANCE : 73

RECU AU CONTRÔLE DE LEGALITE LE : 19 MARS 2015

---

**PRESIDENT :** M. COLLOMB Gérard

**SECRETAIRE ELU :** Mme HAJRI Mina

**PRESENTS :** M. COLLOMB, M. KEPENEKIAN, Mme BRUGNERA, M. SECHERESSE, Mme AIT MATEH, M. BRUMM, Mme GAY, M. CORAZZOL, Mme BOUZERDA, M. GIORDANO, Mme CONDEMINE, M. CLAISSE, Mme DOGNIN-SAUZE, M. DURAND, Mme REYNAUD, M. LE FAOU, Mme RIVOIRE, Mme RABATEL, M. CUCHERAT, Mme BESSON, M. GRABER, Mme FRIH, M. DAVID, Mme NACHURY, Mme LEVY, M. BLACHE, Mme BALAS, M. LAFOND, Mme ROUX de BEZIEUX, Mme SERVIEN, Mme BLEY, M. PHILIP, Mme CHEVALLIER, Mme ROLLAND-VANNINI, M. MALESKI, M. KISMOUNE, Mme PICOT, M. BRAILLARD, Mme BERRA, M. BERAT, M. COULON, Mme FONDEUR, Mme BURILLON, M. PELAEZ, M. LEVY, Mme HOBERT, Mme FAURIE-GAUTHIER, M. RUDIGOZ, Mme MANOUKIAN, M. JULIEN-LAFERRIERE, Mme HAJRI, Mme SANGOUARD, M. HAVARD, M. TETE, M. KIMELFELD, Mme PALOMINO, M. GEOURJON, Mme TAZDAIT, M. GUILLAND, Mme de LAVERNEE, M. ROYER, M. BROLIQUIER, Mme BAUGUIL, M. HAMELIN, Mme PERRIN-GILBERT, Mme GRANJON, M. REMY, M. BERNARD, M. BOUDOT, Mme MADELEINE, Mme BAUME

**ABSENTS EXCUSES ET DEPÔTS DE POUVOIRS :** M. FENECH (pouvoir à M. GUILLAND), M. TOURAIN (pouvoir à M. COULON)

**ABSENTS NON EXCUSES :**

**2015/934 - ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION DE 2 500 EUROS A L'ASSOCIATION ATELIER DU CHAT PERCHE POUR SON FONCTIONNEMENT (DIRECTION DE L'ECONOMIE DU COMMERCE ET DE L'ARTISANAT)**

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 25 février 2015 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

L'Atelier du Chat Perché est un atelier vélo participatif créé en 2007. Les ateliers de ce type sont des lieux destinés à promouvoir l'usage du vélo en ville en facilitant l'entretien et la réparation des vélos. Ils ont comme vocation de multiplier le nombre de cyclistes quotidiens en offrant la possibilité d'acquérir un vélo et de l'entretenir à moindre coût.

L'activité des ateliers vélo se base sur la revalorisation des vélos abandonnés et des pièces détachées. Les caves de nos villes regorgent de vélos depuis que l'automobile a pris une place dominante dans les rues. Les ateliers tentent de leur donner une nouvelle vie.

Un atelier est également un lieu d'apprentissage pour permettre à chacun de devenir autonome dans sa pratique du vélo. Cet épanouissement dans la mécanique se veut coopératif et solidaire : chacun est invité à apprendre à d'autres comment entretenir ou réparer sa bicyclette.

L'activité s'adresse avant tout aux habitants du quartier de la Guillotière, pour ainsi favoriser les échanges entre voisins. Les cyclistes de tous âges et de toutes origines sociales se côtoient pour s'entraider dans les réparations.

Entre janvier 2012 et juillet 2014, l'Atelier du Chat perché a été hébergé par l'Association l'Arche de Noé rue Montesquieu dans le 7<sup>e</sup> arrondissement de Lyon. En septembre 2014, l'atelier s'est installé dans un local adjacent appartenant à la Ville de Lyon. Une convention d'occupation précaire de 3 ans a été signée en juillet 2014.

Aujourd'hui, l'Atelier du Chat Perché souhaite développer son activité associative en faveur du vélo. Dans le cadre de cette évolution, l'Association compte embaucher des mécaniciens et animateurs. Pour construire ce projet, l'Atelier du Chat Perché sollicite l'appui de partenaires publics et privés. Les besoins prioritaires sont :

- accéder à un local adapté et pérenne ;
- structurer la récupération de vélos ;
- assurer le financement des emplois créés.

L'Association est membre du réseau francophone des ateliers vélo participatifs « l'Heureux Cyclage », membre de « Pignon Sur Rue » et membre cofondateur de la Coordination Lyonnaise des Ateliers Vélos. L'Atelier du Chat

Perché participe également à de nombreux événements dans Lyon, notamment grâce à ses « vélos étranges ». L'Association comptait 630 adhérents en 2014.

L'Association Atelier du Chat Perché sollicite une subvention de 2 500 euros pour son fonctionnement.

Vu l'avis du Conseil du 7<sup>e</sup> arrondissement ;

Ouï l'avis de la commission Relations internationales, Economie, Commerce et Artisanat ;

**DELIBERE**

1. Une subvention de 2 500 € est allouée à l'Association « Atelier du Chat Perché » (dont le siège social est situé 32 rue Montesquieu à Lyon 7<sup>e</sup>), pour son fonctionnement.

2. La dépense en résultant sera prélevée sur les crédits inscrits au budget de l'exercice en cours, programme DEVELOPMENT, opération ESS, ligne de crédit 52011, nature comptable 6574, fonction 90, chapitre 65.

(Et ont signé les membres présents)  
Pour extrait conforme,  
Pour le Maire, l'Adjointe déléguée,

D. BESSON